

«Das ist für die Opfer verletzend»
Ostschweiz am Sonntag, 19. Januar 2014

Schläpfers Bemerkung ist unangebracht

Zwangsmenschenversuche sind empörend, die Bemerkung Schläpfers ist deshalb unangebracht. Bei dieser Gelegenheit muss aber auch an die jährlich 100 Millionen Versuchstiere erinnert werden, die ebenfalls völlig entrechtet den Experimentatoren ausgeliefert sind. Es ist das dunkelste Kapitel der Menschheitsgeschichte und hat ausser unendliches Leid der Tiere nichts gebracht wegen der Nichtübertragbarkeit der Versuche auf den Menschen.

Renato Werndli
Jakob-Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg